

kampai

## Jalin Silaturahmi, Media Online Lapasnews.com Kunjungi Lapas Kelas IIA Padang

Fernando Yudistira - PADANG.KAMPAI.CO.ID

Dec 3, 2022 - 09:42



PADANG-Lapas Olo (LP Muaro Padang) didirikan tahun 1911 dan sudah menjadi salah satu cagar budaya di Kota Padang dengan No. Inventaris 24/BCBTB/A/01/2007, yang berada di Jl. Muaro No.42, Berok Nipah – Padang

Barat.

Gedung ini merupakan bangunan peninggalan zaman Belanda yang dibangun pada tahun 1911 sampai dengan saat ini tidak pernah mengalami perubahan fungsi, sesuai dengan perjalanan waktu telah mengalami perbaikan-perbaikan maupun perubahan-perubahan dari mulai bangunan kantor, blok hunian, ruang kerja narapidana dan sarana pembinaan lainnya sesuai dengan kebutuhan yang dibiayai dari Anggaran Rutin.

Adapun kapasitas Lembaga Pemasyarakatan Klas IIA Padang sebanyak 427 orang terdiri dari 8 blok hunian yang mencakup 29 kamar.

Tak kenal maka tak sayang untuk itu tim dari media Lapasnews.com mendatangi Lapas klas IIA Padang untuk bersilaturahmi dengan petugas di Lapas Padang.

Media Lapasnews.com adalah satu-satunya media mandiri yang memberitakan kegiatan positif lapas yang ada di Indonesia yang pengelolaannya di kelola langsung oleh humas Lapas dan difasilitasi PT Jurnalis Indonesia Satu.

Menurut Kabag Tu Lapas Klas IIA Padang Novri Abas, SH ketika dijumpai di ruang kerjanya, Kamis, (01/01/2022) mengatakan saat ini Lapas Padang memiliki jumlah Napi, Sekitar 1000 lebih, dengan jumlah napi terbanyak dari kasus narkoba.

Maka untuk itu pembinaan para napi ini, kami lakukan pembinaan mental dan spiritual mereka, biar kelak mereka bebas dari Lapas punya bekal yang baik untuk membaur di tengah-tengah masyarakat teruma perbaikan ibadah mereka jadi pondasi utama dan keterampilan lainnya

Menurut Novri Lagi, ketika diperkenalkan dengan media online Lapasnews.com dia menjawab" kami dari Lapas klas II A Padang juga tidak menutupi pentingnya informasi, makanya dengan adanya media Lapasnews.com kami akan mendukung penuh dan memberikan informasi seluas-luasnya kegiatan apa saja yang dilakukan Lapas ini untuk kebaikan Napi dan petugas lapas ke depannya.

Novri juga berterimakasih pada pemilik media Lapasnews.com telah berkunjung ke lapas Padang untuk bersilaturahmi, mudah-mudahan ke depannya bisa terjalin kerjasama yang baik, untuk menginformasikan untuk kemajuan Lapas Padang ke depannya. (\*\*\*)